

Zeitschrift:	Ensemble avec nos garçons et nos filles : bulletin pédagogique : revue de la Société fribourgeoise d'éducation
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	98 (1969)
Heft:	5
Rubrik:	Petit courrier des bonnes nouvelles

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Petit courrier des bonnes nouvelles

Du nouveau à l'Ecole secondaire de la Gruyère

Monsieur Marcel Delley vient d'être appelé au poste de Directeur de l'Ecole secondaire de la Gruyère. Chacun a appris par les journaux le développement extraordinaire de cette institution qui s'achemine à l'heure qu'il est vers les 1000 élèves, et dont le nombre des classes est en train de passer de trente à trente-six. C'est dire quelle responsabilité échoit à M. Delley. Nul doute pourtant, que sous la direction d'une personnalité aussi ferme qu'expérimentée, entourée d'un Corps professoral aussi dynamique, l'Ecole secondaire va connaître une nouvelle période de prospérité pour le plus grand bien de la jeunesse gruérienne.

M. Jean Murith lui succède à la tête de l'Ecole secondaire veveysanne. Nos félicitations et nos vœux !

Rappel aux abonnés

Le premier semestre de l'année 1969 est écoulé. Nous prions les abonnés qui n'auraient pas encore réglé leur abonnement de bien vouloir le faire. De toute façon, l'abonnement pour 1969 est à payer. Evitez-nous le désagrément et les frais d'un remboursement postal. Merci !

NB. Les maîtres qui quittent l'enseignement et qui désirent se désabonner doivent nous faire connaître leurs décisions, *par écrit*, avant le 1^{er} janvier 1970.

L'abonnement continue tacitement, sauf résiliation écrite.

E. M.